

DEPORTES | Tenis de Mesa

Miguel Ángel Machado, Medalla de la Real Orden del Mérito Deportivo

El prieguense recibe esta distinción tras llevar casi tres años al frente del tenis de mesa español

Redacción

Viernes 23 de septiembre de 2011 - 12:08



El expresidente del CajaSur Priego TM y actual presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa Miguel Ángel Machado Sobrados, ha sido galardonado con al Medalla de la Real Orden del Mérito Deportivo. El Secretario de Estado para el Deporte D. Albert Soler Sicilia, ha anunciado este nombramiento "teniendo en cuenta los méritos y circunstancias que concurren en los historiales deportivos y profesionales, concede su ingreso en la Real Orden del Mérito Deportivo en las categoría de Medalla de Bronce". Así lo dicta la Resolución de 19 de septiembre de 2011, de la Presidencia del Consejo Superior de Deportes, por la que se concede el ingreso en la Real Orden del Mérito Deportivo.

El prieguense ha manifestado que "recibir este reconocimiento del Gobierno de España es un gran honor el cual quiere compartir con toda las

Federaciones Territoriales, Clubes y Estamentos Federativos que en su día apoyaron su proyecto con el fin de que todos unidos y con un mismo objetivo, nuestro deporte sea cada día más fuerte y más reconocido en la sociedad ya sea a nivel nacional como internacional. Al mismo tiempo este reconocimiento supone una gran responsabilidad para seguir trabajando con la misma fuerza e ilusión que el primer día."

Machado se inició en el tenis de mesa en 1983 comenzando como jugador y llegando a jugar en División de Honor Nacional. Posteriormente fundó en 1992 Club Priego ocupando la presidencia del mismo y siendo también delegado provincial en Córdoba hasta su llegada a la presidencia de la federación nacional. En 2005 se encargó de la creación y puesta en funcionamiento en Priego de Córdoba del primer Centro Especializado de Tenis de Mesa de España homologado por el CSD, ejerciendo la dirección del mismo hasta finales de 2008. Además de estar al frente de la RFETM es Presidente de la Federación Iberoamericana de Tenis de Mesa, miembro del Comité Olímpico Español y miembro de la Junta Directiva de la Confederación de Federaciones Olímpicas (COFEDE). Machado llegó a la presidencia de la RFETM con 38 años de edad en diciembre de 2008 siendo uno de los directivos más jóvenes entre los presidentes federativos.

El próximo 5 de octubre el CSD en Madrid acogerá el acto de entrega de estas medallas en sus distintas modalidades y entre los galardonados estarán algunos jugadores de la selección española de fútbol como Torres, Piqué, Iniesta, Busquets, Xavi Alonso, Ramos, Puyol y Villa entre otros y los jugadores de baloncesto Jorge Garbajosa y Alex Mumbrú. Otros de los galardonados serán las periodistas Paloma del Río, directora de Programas Deportivos de TVE, y María Escario, presentadora del bloque de Deportes del Telediario de Fin de Semana, además del presidente de la Federación Española de Tenis, Ciclismo y Natación.